
Протокол общественных слушаний в форме открытых собраний 
(видеоконференция) 

по проекту «Оценка воздействия на окружающую среду» к рабочему 
проекту «Строительство многоквартирного, многоэтажного 
 жилого дома  со сносом существующего строения, в м-не 1, 

 дом №74а, Ауэзовском районе г. Алматы». 
 Наружные инженерные сети. 

1. Заказчик материалов проекта: Каспаков А.М.
2. Генеральный проектировщик:  ТОО «Проектный институт «ПРОЕКТ

СИТИ».
3. Дата проведения: 15 апреля 2021 года в 11.00 часов
4. Место проведения онлайн конференция на сайте Zoom

https://us02web.zoom.us/j/9591222084?pwd=eFNDcU1mUDBIeFVzWjk1R1Z
Hb081Zz09

Идентификатор конференции: 959 122 2084 
Код доступа: 5t33q4 
5. Информация о проведении общественных слушаний доведена до

сведения общественности посредством:
• Публикация на сайте Adiso.kz
• Публикация на сайте Управления  зеленой экономики г.Алматы

6. Участвовали:
• Представители ТОО «Проектный институт «ПРОЕКТ СИТИ» -

Бердибекова А.Х.
• Представитель заказчика – Омирбеков Е.Т.
• Представители разработчика ОВОС ИП «ИнТех» – Насырбаева Э.Ф.,

Муканова С.С, Сейткенова К.С.
• Представители общественности.
• Представитель Управления  зеленой экономики г.Алматы – Аманкулов О.С.

7. Повестка дня общественных слушаний:
• Избрание председателя общественных слушаний
• Избрание секретаря общественных слушаний
• Утверждение регламента выступления участников
• Рассмотрение раздела ОВОС

Большинством голосов принято решение: 
Избрать председателем общественных слушаний  –  Омирбеков Е.Т. 

Избрать секретарем общественных слушаний –Муканова С.С. 



8. Выступили:
Доклад генерального проектировщика – Бердибекова А.Х. 

Доклад разработчика ОВОС – Сейткенова К.С, 

9. Вопросы, предложения и замечания присутствующих:
С вопросами, предложениями и замечаниями общественности можно 
ознакомиться, написав на электронную почту intex.fin@mail.ru, либо по номеру 
телефона +7 707 8306632, +7 747 3282812, а также обратившись по адресу: 
г.Алматы,  ул. Жандосова, 61а, офис 39. 

10. Основные выводы по итогам обсуждения:
ОДОБРИТЬ проект «Оценка воздействия на окружающую среду» к 

рабочему проекту «Строительство многоквартирного, многоэтажного жилого 
дома  со сносом существующего строения, в м-не 1, дом №74а, Ауэзовском 
районе г. Алматы». Наружные инженерные сети. 

Признать слушания состоявшимися (запись слушаний прилагается к 
протоколу) 

Выступили «ЗА»: 9 человек. 
Выступили «ПРОТИВ»: 0 человек. 

Председатель общественных 
слушаний:  
представитель заказчика  
Омирбеков Е.Т. 

Секретарь общественных слушаний          

Daniyar
Штамп



Приложение 1 

ЛИСТ РЕГИСТРАЦИИ 
Участников общественных слушаний  

по проекту «Оценка воздействия на окружающую среду» 
к рабочему проекту «Строительство многоквартирного, многоэтажного 

 жилого дома  со сносом существующего строения, в м-не 1, 
 дом №74а, Ауэзовском районе г. Алматы». 

 Наружные инженерные сети. 

Заказчик материалов проекта: Каспаков А.М. 
Генеральный проектировщик:  ТОО «Проектный институт «ПРОЕКТ 
СИТИ». 
Дата проведения: 15 апреля 2021 года в 11.00 часов 
Место проведения онлайн конференция на сайте Zoom 
https://us02web.zoom.us/j/9591222084?pwd=eFNDcU1mUDBIeFVzWjk1R1ZHb
081Zz09 
Идентификатор конференции: 959 122 2084 
Код доступа: 5t33q4 

№ Ф.И.О. 
1 Аманкулов О.С. 
2 Омирбеков Е.Т. 
3 Бердибекова А.Х. 
4 Насырбаева Э.Ф. 
5 Муканова С.С. 
6 Сейткенова К.С. 
7 Жаркова Е.П. 
8 Кософиди А. 
9 Кулбаева З. 



Вопросы и ответы: 

Ф.И.О. Наименование вопроса/ ответы 

Аманкулов О.С. Снос деревьев имеется? 

Насырбаева Э.Ф. Да, будет осуществлен снос зеленых насаждений, но сейчас 
лесопатологическое обследование на рассмотрении в 
Управлении зеленой экономики, поэтому процедура будет 
полностью выдержана, т.е. снос будет осуществлен при 
получении разрешения на произведение данных 
мероприятий. Соответственно будет осуществлена 
компенсация согласно действующего Законодательства. 

Аманкулов О.С. Количество вам неизвестно? 

Насырбаева Э.Ф. На данный момент у нас есть количество обследованных 
зеленых насаждений, но точное количество деревьев, 
попадающих под снос, не можем сказать точно.  
Пока Управление зеленой экономики не выедет на объект, 
мы не можем точно сказать. 



Аманкулов О.С. Обычно на общественных слушаниях сразу говорится, 
сколько под снос, сколько под пересадку, сколько под 
сохранение. В этот раз вы говорите, что не можете сказать. 

Насырбаева Э.Ф. Точное количество зеленых насаждений, которое будет под 
снос определено, будет известно только после того, как 
представитель Управления зеленой экономики выедет, 
проверит лесопатологию и согласует данное количество. 

Аманкулов О.С. Лесопатологию проходите вы? 

Насырбаева Э.Ф. Да. Мы разработчики лесопатологии. 

Аманкулов О.С. Есть предварительные цифры? 

Насырбаева Э.Ф. Мы можем сказать вам предварительные цифры по 
количеству. Общее количество обследованных зеленых 
насаждений ориентировочно: 1 дерево – под санитарную 
рубку, 8 деревьев – под сохранение, 35 зеленых насаждений 
– под пересадку, 12 – под обрезку, 130 – под вырубку.

Аманкулов О.С. Под вырубку 130? 

Насырбаева Э.Ф. Ориентировочно так. Поэтому мы говорим, что после 
выезда представителя Управления зеленой экономики, если 
будет возможность сказать, что какие-то деревья можно 
сохранить, так как это коридор инженерных сетей, то мы 
переделаем данные и возьмем их тоже под сохранение. 

Аманкулов О.С. Откуда тянутся сети? Сети водоснабжения, электричества. 

Бердибекова А.Х. В соответствии с тех. условиями. Точки подключения 
существующие и находятся за пределами участка. 

Жаркова Е.П. По электроснабжению мы демонтируем существующую 
ТП, которая обеспечивала электричеством близлежащие 
дома, и ставим новую трансформаторную подстанцию, от 
которой будут подключаться и существующие дома, т.е. 
будут перекладываться к ним сети электричества. 

Насырбаева Э.Ф. То есть в рамках вашего проекта сейчас еще будет 
обновление сетей для соседних домов? 

Жаркова Е.П. Да. Это все оговорено в технических условиях. 

Аманкулов О.С. Какие мусорные контейнеры планируется ставить в 
будущем?  

Насырбаева Э.Ф. Данным проектом рассматривается только строительство 
сетей, поэтому для строителей тоже будет организована 
площадка для сбора ТБО.  



Аманкулов О.С. А именно на период эксплуатации? 

Насырбаева Э.Ф. Наш проект рассматривает только сети, поэтому в данном 
проекте на период эксплуатации установка контейнеров не 
требуется. Они будут установлены на период эксплуатации 
здания, после окончания его строительства. 

Насырбаева Э.Ф. Можем ли мы завершить сегодняшние слушания и считать 
их состоявшимися? 

Аманкулов О.С. Да. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  






